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会長挨拶

岡君、米山君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

15/34　　 　　44.12%　　　　　24/34　　 　　70.59%

32/34　　 　　94.12%　　　　　　　　  　　　　　　35名

司会：石井和郎君　指揮：久保栄子君

幹事 山田定男君

幹事報告

４月１５日～１６日にかけて、東日本大震災復興

委員会の呼びかけで、大槌町へ今後の支援につい

て、話し合うため兼子委員長はじめ１１名の会員

の皆様に行っていただきます。�

４月２０日には三島西ＲＣの創立４０周年の式

典があり、当クラブより１６名が参加いたします。

参加者は、石井司・太田・片野・兼子・澤田・田中・中

村・中山・服部・矢岸・山口辰・山田・山本章・米山・

渡邉君です。次週より受付にて登録料１万円を集

金させて頂きます。�

１．

２．

会員誕生日

１月26日　　澤田　稔君

２月21日　　米山晴敏君入会記念日

会員誕生日

親睦委員会 　杉山順一君

３月18日  日曜日  家族会を行います。

内容は、伊豆長岡温泉の周辺を散策しながら源氏山  

七福神巡りスタンプラリーをしたいと考えています。

散策終了後、ニュー八景園で天空風呂（温泉）で富

士山の絶景を眺めて頂く内容になっています。

つきましては、次回、次々回に出欠席の確認をさせ

て頂きたくお願い申し上げます。

多くのご参加心よりお待ち申し上げます。

委員会報告
杉山順一君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

しましたが昭和50年お父さんが交通事故にあい、お

亡くなりになりテレビ朝日をやめ25歳の時お父さん

の跡を継ぎ今の仕事に入りました。突然の転職と言

う事で仕事の引き継ぎもなく準備もないまま最初の

頃は何も解らず同業者にお客を取られ、当時約2000

件のお客さんがあったが毎日10件から20件のお客さ

んを取られ、このままではやっていけなくなるので

はないかと思ったそうです。しかしその事が逆にバ

ネになり、又回りの人に助けられ、そして函南町の

人口の増加と言う事もあり今では、お客さんの数も

当時の約4倍の約8000件にもなりました。しかし,この

仕事は、年に何回かの休刊日以外休みのない仕事で

あり自分が入った時は、それがあたりまえで、厚生

面でも他の業種に比べ遅れておりそれらを改善し、

保険・週休2日と、厚生面を会社組織にしました。当

初は従業員も手取りが少なくなると反対の声もあり

ましたが今では喜んで受け入れてもらっております。

この仕事に入って35年経ちますがその中で思った事は、

「がんばらないけど、あきらめない」

それは、最初の頃は、何もわからずがむしゃらにが

んばってきた、なんでうまくいかないのか思いなが

らここまできた。それはあきらめなかった事、そし

て自分達の仕事は、8000件のお客様に新聞を配達す

る事、自分一人では配達することは出来ないそして、

配達は従業員でも出来る仕事である。自分でなけれ

ば出来ない事は何かそれはマネージメントであり会

社全体の事を考え、将来の方向性をつけてやる事で

はないか、今はだんだん若い人の活字離れがしてい

る中で、三島から湯ヶ島まで10件の同業者と連携を

西島真美さん

（三島市教育委員会学校教育課主事）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　根津　山本(良）　山本（章）　

　　　　山口（雅）　石井（司）

①タイへの義援金の件

　会員各位からの義援金について、理事会全員了承す

　る。金額は1000円をお願いする。又、国際奉仕の予算

　をプラスすることも承認する。

②遠藤会員の件

　スポンサーの石井（司）・鈴木（政）両氏が連絡を取る。

第５回理事・役員会議事録

　本日は、望月保延君の職業

紹介をさせていただきます。

望月君は、（有）望月新聞堂

の代表で新聞の書籍販売を行

っております。

　望月さんは、大学を卒業後

ＮＥＴ今のテレビ朝日に就職

取り情報ネットワークの組織を作り、配達ネットワ

ークの活用をしていきたい。そして自分達の8000件

のお客さまに一日ニ回の配達業務を通じて、お年寄

りや子供達の安全、お客様の異変、不審者の発見な

どに気を配り必要に応じて自宅や公共機関などに、

連絡を行い地域の皆様が安心して暮らせる街づくり

に協力出来る、地域安心サポートセンターを作って

いきたいと言っておりました。

　望月さんと話をしていて,望ちゃんらしいなと思い

ました。がんばっているが、頑張っている事を人に

見せない、つらいが、辛い事をみせない。望月さん

の仕事は、地域に密着し、地域の事が良く解る仕事

だと思います。是非これからも地域の安全の為にも、

朝も夜も貢献して下さるようにお願いします。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

卓話
鈴木政則君

ＰＥＴＳ報告　 次年度会長　太田政人君

　３月１８日（日）甲府市の常盤ホテルに於いて、

会長（幹事）エレクト研修セミナー（PETS）が開催

され、次期幹事の石井司人さんと出席してきました。

当クラブの内田さんの計らいのマイクロバスに渡邉

脩助パストガバナー、稲葉良弥次期ガバナー補佐、

同事務局大庭治美さん、三島、伊豆中央、三島西、

裾野、長泉クラブの各会長エレクト、次期幹事の総

勢１５名が同乗し行ってきました。

　主な内容としては、髙野孫左ヱ門ガバナーエレク

トにより田中作治2012－2013年度RI会長の方針が紹

介されました。また、次期のガバナー方針と地区目

標が提示されました。短時間でしたが内容の濃いセ

ミナーでした。髙野ガバナーエレクトは若くて溌溂

として意欲的で頭の切れる人物とお見受けしました。

　懇親会にも全員出席し、山梨名物の美味しいワイ

ンと料理をしこたま時間一杯いただきマイクロバス

で帰路につきました。

　社交ダンスで美しく踊るには立ち方が大事です。

　みぞおちから下が足と意識をして動いたらボディがスム

ーズに動くようになりました。足をどう考えるかですが、足

は普通胴体の終わり脚の付け根から足だと我々は考えて

いました。しかし、みぞおちから下が足であると、考えて足

を動かして見ますと、まるで今までとは違う動き方になりま

す。みぞおちで足を吊っている状態になると、骨盤全体

を使い、左半身と右半身に分けて足を出す様にしないと

なりませんし、背筋や腰もすっきりと伸ばして使う事になり

ます。

　胃から下が足なのですから、当然足全体の筋肉だけで

なく腰の筋肉や腹筋も無理なく使って歩く様になります。

そうやって歩いてみると、歩幅は大きくなるが、膝や腰の

負担が驚くほど減り、身体全体でゆったりと動く感じになり

ます。動く姿にも自信がついて、足も長くスタイルも良く見

えます。身体の使い方は、走る事だけでなく歩く、座る、

立ち上がるなど、ごく日常の動作に応用できて身体に負

担をかけることなく歳を取っても柔軟で強い肉体を維持

する事ができます。

　みぞおちから足にするには、足を勝手に動かしては駄

目です。みぞおちから足が吊られている状態で、みぞお

ちから操作が始まりその動きを足に伝えて行くのです。

委員会報告
杉山順一君 リレー卓話

卓話小林　勝君：町内の役員会があるため早退させていた
だきます。申し訳ありません。

澤田　稔君：米山社長に大変お世話になり有難うござ

いました。本日の卓話を鈴木政則さんに代わって頂き

ありがとうございます。

鈴木政則君：澤田さんの代わりに卓話をすることにな

りました。

西原克甫君：長い間お休みを頂き申し訳ありません。

スマイルします。

スマイルボックス

４月10日　　杉山順一君

３月４日　　西原克甫君入会記念日

会員誕生日

西島真美さん

（三島市教育委員会学校教育課主事）
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ロータリークラブへ


